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POUVOIR 
 
Je peux 
Tu peux 
Il peut 
Nous pouvons 
Vous pouvez 
Ils peuvent 

VOULOIR 
 
Je veux 
Tu veux 
Il veut 
Nous voulons 
Vous voulez 
Ils veulent 

3 radicaux 
Peu Veu 
Pouv Voul 
Peuv Veul 
 
Les terminaisons sont : 
x, x, t, ons, ez, ent 
 
Les terminaisons en 
rouge ne se prononcent 
pas. 

Ce sont des verbes modaux qui vont s’utiliser pour exprimer un autre verbe à l’infinitif 
Structure : pouvoir + infinitif ; vouloir + infinitif. 
Ex.: Je peux parler français / Vous voulez apprendre le français 


